

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento descarta la ejecución de la red de agua para el riego por su elevado coste

El equipo de Gobierno ha decidido priorizar las inversiones en la mejora del sistema de saneamiento por las deficiencias detectadas

ENE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno santamarino ha decidido no realizar el estudio para llevar a cabo la acometida de agua del río para el riego de los jardines y zonas verdes del municipio y así evitar el consumo de agua potable con la que se suministra este servicio público.

El concejal de Fomento y Medio Ambiente, David Mingo, justifica esta decisión: "No se va a hacer el estudio por una razón fundamental y es por el gasto que supone, ya que implica la instalación de una red nueva de regadío desde el principio hasta el final. Habría que invertir en una red separativa que fuese desde el río, no pasase por la potabilizadora y llegase a las zonas de jardines".

De esta manera da respuesta a las demandas y solicitudes de

información planteadas por la oposición sobre este tema desde hace un año, sobre todo, por el gasto que supone el consumo de agua potable para este uso.

El equipo de Gobierno ha decidido que en estos tiempos hay que priorizar las inversiones y por ello se ha decantado por renovar la red de saneamiento de agua, que dada la antigüedad de las tuberías en algunos tramos, es lo que provoca averías y roturas en la red de forma habitual.

La instalación implicaría una red de regadío para la acometida desde el río sin pasar por la potabilizadora

"En el momento actual no se dispone de mucho dinero, por lo que se tiene que dar prioridad al tipo de inversiones que se van a acometer, y en esta ocasión se ha decidido invertir en mejorar la red de saneamiento", insiste el edil del área.

Además, Mingo responde a las críticas de los grupos de la oposición sobre el excesivo coste del servicio al utilizar agua potable, "porque no hay tantos jardines como para decir que supone un derroche de agua utilizar agua potable, porque Santa Marta no tiene tanto volumen de zonas verdes como para decir que se está derrochando agua".

Por otro lado, el concejal de Medio Ambiente concluye: "El riego de agua no potable puede suponer un peligro para los niños que visiten los parques y jueguen en estas zonas".



La Policía Local impartió una jornada de educación vial. | ENE

La Policía Local imparte una sesión de educación vial a los niños del campus deportivo

ENE | SANTA MARTA

Los agentes de la Policía Local impartieron una jornada lúdico-formativa de educación vial al medio centenar de niños, de 6 a 12 años, que participan en el VI Campus Labore Victoriam de Fútbol, organizado por la Unión Deportiva Santa Marta.

La sesión comenzó con la visita al nuevo edificio de la Policía Local y conocieron su parque móvil formado por vehículos patrulla, mo-

tocicletas y el furgón de atestados y aprendieron su funcionamiento.

A continuación, en la aula de formación del cuartel, los agentes explicaron a los pequeños las normas de educación vial y las funciones de la Policía Local, como regular el tráfico en los colegios, el número de emergencias 112 y en qué casos es necesario su uso y los sensibilizaron sobre el abandono de animales.



#BienInformado

-2%

☑ + ☑ + ☑

SUSCRÍBETE A

EL MUNDO

MARCA

Expansión

POR SOLO 8€/MES

Y con tu suscripción a Orbyt además disfrutarás de **cine, conciertos, películas, ópera, viajes, series infantiles, libros...**

Y acceso a todas las apps para móvil y tableta.

 www.orbyt.es/bieninformado

o llamando también al 902 99 99 76

Promoción válida desde el 5 de Mayo hasta el 31 de Diciembre del 2014, ambos incluidos. Solo apto para nuevas altas. Abono a EL MUNDO en ORBYT 8€/mes con permanencia de 1 año, MARCA en ORBYT por 8€/mes con permanencia de 1 año o EXPANSIÓN en ORBYT por 12€/mes con permanencia de 1 año. La acogida a esta promoción implica la aceptación de las Condiciones y Bases Legales de la misma.